

ら世界へ 盛り上げる！！

ワールドカップ
ベニア)でW杯初優
選手。佐賀県のSSP
として、日夜トレニ
口選手と横尾市長の
ます。多久の魅力
が、これからの展望
した。



スポーツクライミング選手

樋口純裕

Higuchi Masahiro

市長 多久市は、スポーツ振興を掲げて地域密着型のスポーツクラブであるスポーツピアを立ち上げ、応援してきました。体育館や弓道場、テニスコートなどを整備してスポーツ振興しながら、競技力を高めること、そして経験のないスポーツに親しむこと、この2つの側面からサポートしています。その甲斐あつてか、今ではバドミントンやジュニアの陸上競技で県内や全国で

SAGA 2024 国スポに向けて

市長 優勝できた要因は何かありますか？
樋口 決勝のスタート時も緊張は収まりませんが「これをするために来たんだ」と自分に言い聞かせて覚悟を決めたことが大きな要因だと思います。
また、幼いころから多久でトレーニングを重ね、クライミングに必要な技術と集中力を養いました。競技に没頭し、自分と向き合う時間を確保したことで、さらなる競技力の向上につながり、優勝できたと感じています。

樋口選手を みんなで応援しよう！

▶ Instagram
(higuchi_masahiro)



▶ Twitter
(@MaSaHiRo4979)



ひぐち まさひろ 樋口純裕 選手

1992年生まれ、東多久町出身。父親の影響を受け、幼少の頃からクライミングを始め、国内外の大会で活躍。IFSCクライミングワールドカップクラニ2021(スロベニア)で初優勝を飾った。現在は神奈川県を拠点にトレーニングを行っている。佐賀県山岳・スポーツクライミング連盟所属。

※1 IFSC：国際スポーツクライミング連盟
※2 SSPトップアスリート：SAGAスポーツピラミッド構想(SSP構想)。SAGA 2024国スポに向けて競技力の強化と競技人口の増大、認知アップを図るために佐賀が認定したトップアスリートのこと

クライミング W杯で初優勝！

市長 新年おめでとうございませう。ワールドカップでの優勝、おめでとうございませう！素晴らしいことですね。
樋口 明けましておめでとうございませう。優勝できたことは自分でもびっくりしています。ありがとうございます。
市長 競技の様子は動画で拝見しました。ドラマチックでしたね。
樋口 リードクライミングは準決勝以降、他の人の競技を見ること

スポーツクライミングW杯の

リード最終戦で初優勝されました。



ができないため、実際の順位は最後まで分かりませんでした。決勝は出番が最後だったのでとても緊張し、さすがに平常心ではいられませんでした。